

平和運動センター情報

第534号 2015年11月10日
富山県平和運動センター発行
TEL 076-431-8756

TPPと国会決議

大妻女子大学教授
田代 洋一氏

TPP大筋合意を受け
て、日本は「国内対策」フ
ィーバーだが、ちょっと
待ってほしい。全容解明
＋影響評価＋国会決議と
の整合性＋批准の是非＋
国内対策が手順だろう。
TPP協定文書の英文
は600ページ、付属書を含
め1500ページ。それに対
し、日本政府の「全体概
要」はたったの97ページ。
しかも本体に例外も多く、
交渉細部は書き込まれて
いない。交渉全文には程
遠い。

農水省の評価では、農
林水産品の多くが「長期
的に価格下落の懸念あ
り」であり、特に国会決
議の重要な品目はほぼ軒
並み影響大だ。これでも
国会決議を守ったと言え
るのか。国会決議は「脱
退も辞さない」としてい
るため、政府は決議違反
を絶対に認めない。だから
こそ国会で決めたことは
国会でケリをつける必
要があるのだ。

整合性で議論尽くせ

今よみ

農業 政治 経済

日本農業新聞

10月6日の新聞社説を

が参加してもそう言える
のか。韓国が参加したら
水産品はどうなるのか。

暴走政治は
許さないぞ

富山
「女性のレッドアクション」とやま実行委員会は7日、富山市の富山駅南口前で、戦争法廃止のスタンディングアピールにとりくみました。戦争法が強行されて2回目の行動

参加者が代わるがわ
るマイクをにぎり、戦
争法廃止への思いを訴
え。全員で「戦争法は
廃止、廃止」「暴走政治
は許しません」「誰の
子どもも殺させない」
などとコールしました。

行動は通りかかっ
た人々の注目を集め、
写真を撮る人が何人も
いました。

戦争法廃止！ 平和を 富山県民集会

暴走する安倍政権の退陣を

11月19日（木）

富山駅前・CIC前広場



18時半

行動は通りかかっ
た人々の注目を集め、
写真を撮る人が何人も
いました。

行動は通りかかっ
た人々の注目を集め、
写真を撮る人が何人も
いました。

参加した川原登喜の
さん（66）は「いまま
で当たり前のものだっ
た憲法を、ないがしろ
にする安倍首相らの独
裁は許されない。今後一
もスタンディングなど
アピールしていきた
た。

行動は通りかかっ
た人々の注目を集め、
写真を撮る人が何人も
いました。

戦争させない怒りの「赤」アピール 各地

各地